

Chronik der duplo

Die Anfänge der Rattenmenschen **duplo** reichen bis ins Jahr 2503 zurück. Damals spielten sie als **Warpstone Wanderers** in der **Luciesheimer Liga**. Über die Resultate ist leider nichts mehr bekannt. Bei einem Brand im Luciesheimer **Blood Bowl™** Archiv wurden leider alle Daten der damaligen Ligen vernichtet.

In einer privaten Sammlung wurden aber noch Aufzeichnungen über einige sehr erfolgreiche Spiele gegen die **Mountain Bravehearts** gefunden. Sie hatten mehr gewonnen als verloren und es scheint als hätten sie damals schon begriffen, dass ihre Stärke in der Geschwindigkeit steckt.

Im Jahr 2504 übernahm dann *Frago Bawler*, die Schwester des Coaches der Bravehearts, das Kommando und benannte die Mannschaft um in **duplo**. Sie wollte in der **Luciesheimer Liga** zeigen, dass Sie ihrer Schwester in nichts nachstand. Doch sie musste die Saison leider nach nur wenigen Spielen aus familiären Gründen aufgeben.

Die **duplo** hatten den Hunger nach Spielen aber nie verloren und so wurden sie erst im Jahr 2513 wieder von Coach *The Tank* angeheuert. Seit dem spielen sie in der 2. Liga der **Zürchheim Alchemist League**.